

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO



SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE TAMUÍN, S.L.P.

MENSAJE

Para el Sistema Municipal de Desarrollo Integral de la Familia Municipal de Tamuín, San Luis Potosí, tiene la oportunidad en optimizar el orden y facilitar la eficiencia administrativa de cada uno de los colaboradores para los procedimientos necesarios, buscando el mejor desempeño y calidad en los servicios que se ofrecen a la población en general.

Los principales objetivos de este Organismo, es promover la asistencia social, la presentación de servicios que contribuyan al desarrollo y armonía familiar, contribuyendo a la protección y practica de los valores dentro de la misma. Brindar una atención eficaz y eficiente a toda la población; contribuir, buscar, ampliar y mejorar los programas sociales, logrando una atención personalizada y adecuada, reduciendo el tiempo de entrega de cada uno de los apoyos o gestiones sociales que se dan a la población.

Las actividades más relevantes del 1° de octubre de 2022 al 15 de septiembre de 2023, se dan a conocer con el apoyo de los Integrantes de la Junta de Gobierno y de las diferentes Áreas de este Organismo, que día a día se realizan con esfuerzo, esmero y empatía al compromiso moral de ser funcionarios públicos, teniendo la responsabilidad de fomentar los valores de la familia con el compromiso que se tiene con la gobernabilidad de nuestro Presidente Constitucional Municipal de TAMUÍN, S.L.P., C. Ing. Francisco Joel Limas Rivera y nuestra Presidenta Honoraria C. Lic. Ma. del Socorro Segovia Arcos.

Con el fin de ser un municipio Incluyente, a través de la correcta aplicación de programas social sin fines de lucro dirigidos a la población en general, pero con más atención a población vulnerable, bajo las leyes que se rigen, se detalla a continuación el siguiente informe anual 2022-2023:

CAMPAÑAS

“Tú Defensoría”

El 5 de octubre de 2022, se otorgan 65 asesorías legales gratuitas, como divorcios, guardia y custodia, regulaciones de visitas, rectificaciones de actas, intestados, juicios penales, juicios sucesorios, entre otros.

“Caminemos Juntos”

Se vivió el amor, en el Municipio el día 14 de febrero de 2023, con matrimonios colectivos, con 23 parejas que formalizaron su situación sentimental haciéndolo de manera oficial, que recibieron su Acta de Matrimonio, siendo testigos de honor el Presidente Municipal Constitucional, C. Ing. Francisco Joel Limas Rivera y la Presidenta Honoraria del Sistema DIF Municipal, C. Lic. Ma. del Socorro Segovia Arcos, agradecemos la presencia de nuestra delegada del DIF Estatal en el Distrito XIII Sede Tamuín, la C. Lic. Griselda Mezquida Saldaña.

“Detección y Diagnóstico de Problemas Visuales”

Con la Fundación Visión Contra la Ceguera, A.C., en la plaza de la amistad, los días 01 y 02 de marzo de 2023, beneficiando a la población en general que requería de estos servicios.

“Aparatos Funcionales”

Del 13 al 14 de abril de 2023, se hace la recepción de documentación y planeación de estudios para personas candidatas a recibir este beneficio en coordinación con la Beneficencia Pública. El día 17 de mayo del presente año, se beneficiaron 33 personas, con aparatos funcionales 06 Sillas de ruedas estándar, 02 Sillas PCA, 03 Sillas PCI, 1 Silla cómodo para baño, 1 par de muletas, 25 Bastones de 4 puntos, 23 Bastones de 1 punto y 10 andadores. Además de otros apoyos de movilidad beneficiando así a 73 personas.

El 16 de agosto de 2023, nuestra Presidenta Honoraria del Sistema Desarrollo Estatal la C. Lic. Ruth González Silva, la Delegada del DIF Estatal en el Distrito XIV Sede Tamuín, la C. Lic. Sandra Isabel Rivera Sánchez, el Presidente Municipal Constitucional, C. Ing. Francisco Joel Limas Rivera y la Presidenta Honoraria del Sistema DIF Municipal, C. Lic. Ma. del Socorro Segovia Arcos, hacen beneficiarias a 6 personas con alguna discapacidad de movilidad, con 4 con sillas de ruedas estándar y 2 andadores cambiando vidas para un bien común.

Del 23 al 28 de agosto de 2023, se hace la recepción de documentación y planeación de estudios para personas candidatas a recibir este beneficio en coordinación con la Beneficencia Pública, donde se beneficiaron 17 personas, con 10 Sillas de ruedas estándar, 06 Sillas PCA y 01 Silla PCI, en el mes de septiembre de 2023.

"KIT'S MENSTRUALES"

Con el apoyo de nuestra Presidenta Honoraria del Sistema Desarrollo Estatal la C. Lic. Ruth González Silva, la Delegada del DIF Estatal en el Distrito XIV Sede Tamuín, la C. Lic. Sandra Isabel Rivera Sánchez, el Presidente Municipal Constitucional, C. Ing. Francisco Joel Limas Rivera y la Presidenta Honoraria del Sistema DIF Municipal, C. Lic. Ma. del Socorro Segovia Arcos, juntos en coordinación el 16 de agosto de 2023, en bien de nuestras mujeres Tamuinenses se hicieron beneficiarias de 836 Kit's Menstruales, las cuales es un significativo ahorro e importante apoyo en la ecología de nuestro planeta, ya que son productos ecológicos y reutilizables.

"Cirugía de Cataratas"

Se apoyó con traslado al Hospital General de Ciudad Valles para los estudios previos y en coordinación con la Beneficencia Pública, el día 27 de mayo de 2023, se llevó a cabo el traslado de 4 pacientes con una cirugía de cataratas y donación de lente ocular al Hospital Central de San Luis Potosí, que cuyo objetivo brindar atención médica especializada a personas de que padecen una enfermedad que afecta la visión y que puede limitar su calidad de vida.

“Salvando Huesos”

En la semana del 28 de mayo al 01 de junio de 2023, la Sociedad Latina Vive sin Dolor, participo en la Jornada de Prevención de Osteoporosis y Artritis, durante esta jornada, se ofrecieron diversos servicios, actividades gratuitas para prevenir y tratar enfermedades óseas y de articulares, a 33 de personas.

“Auxiliares Auditivos”

A través del Subprograma de Apoyos de Atención Puntual de Discapacidades en Comunidades Indígenas y Marginadas de la Beneficencia Pública, del 13 al 14 de marzo del 2023, se elaboración estudios Socioeconómicos y recepción de documentos, a través del área de Trabajo Social. Fueron beneficiadas 36 personas entre niños, adultos y adultos mayores del municipio, con auxiliares auditivos de los cuales. Dichas personas tenían pérdida auditiva leve o moderada. Fueron atendidas en el vecino municipio de Tamasopo, siendo trasladados el día 01 de junio de 2023 y la gestión necesaria para recibir este apoyo tan necesario.

A través del Subprograma de Apoyos de Atención Puntual de Discapacidades en Comunidades Indígenas y Marginadas de la Beneficencia Pública, del 17 al 23 de agosto de 2023, se elaboraron estudios Socioeconómicos y recepción de documentos, a través del área de Trabajo Social. Fueron beneficiadas 25 personas entre niños, adultos y adultos mayores del municipio, con auxiliares auditivos de los cuales. Dichas personas tenían pérdida auditiva leve o moderada, que ocuparon 1 o 2 aparatos, fueron atendidas en la capital potosina, siendo trasladadas en el mes de septiembre del presente año y la gestión necesaria para recibir este apoyo tan necesario.

“Jueves Ciudadano”

Con esta campaña que se ha emprendido gobierno municipal dentro del municipio, enfocado a las comunidades, es llevar los servicios que ofrecemos a la población, como cortes de cabello, asesorías jurídicas, psicológicas, enmiendas de actas y certificaciones de Curp, solo por mencionar algunas de las que se ofrecen y

se han beneficiado hasta este momento, Santa Martha, Centinela, Loma Alta, Xochicuautila, Huastecos, entre otros. La cual se realiza dos jueves de cada mes.

“Beneficio a la Comunidad”

De la mano con el Registro Civil del Estado, la oficina de Enlace en Cd. Valles, S.L.P., y Registro Civil Municipal, se realizan las gestiones necesarias para dar trámite a las certificaciones 52 CURP, 25 enmiendas de actas de nacimiento, actas de matrimonio, 2 apéndice, 2 anotación marginal, se hicieron 6 registro extemporáneo, 1 registro de nacimiento a un adulto mayor, a través del departamento de trabajo social.

PROGRAMAS

“Desayunos Escolares Modalidad Fría”

Se brindan apoyos a beneficiarios de alto y muy alto grado de marginación, en coordinación con el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia Estatal, mediante los apoyos alimentarios, que se distribuyen en diferentes localidades del Municipio y cabecera municipal.

En el año correspondiente se cuenta con una cobertura de 1,213 beneficiarios, otorgando 87,650 raciones de manera mensual, con una población objetivo de niñas y niños de preescolar de primero a tercero y nivel primaria de primero a sexto grado, atendiendo a las siguientes comunidades: Santa Martha, Nuevo Aquismón, Emiliano Zapata, La Ceiba, Estación Tamuín, Santa Elena, La Fortaleza, San José de Limón, Manuel Ávila Camacho, El Palmar, El Centinela, Nuevo Tampaón y Ej. Velazco.

“Desayunos Escolares Modalidad Caliente”

Favorecer el consumo de alimentos nutritivos e inocuos de la población en condiciones de vulnerabilidad, que asisten a planteles públicos del sistema educativo nacional, mediante la entrega de desayunos escolares.

Se dio una cobertura de 1,000 beneficiarios, otorgando 5,500 dotaciones de manera mensual con una población objetivo de niñas y niños de preescolar de primero a tercero, nivel primaria y telesecundarias, más marginadas en las comunidades de San José de Limón, Graciano Sánchez, Luis Donaldo Colosio, El Carrizo, Los Huastecos, Venustiano Carranza, San, Santa Elena, Nuevo Ahuacatitla, Ej. Villa Guerrero, La Primavera, Tamante, Tampacoy y Algunas colonias de Cabecera Municipal.

“Asistencia Social Alimentaria, en los Primeros 1,000 días de Vida”

Contribuir a un estado nutricional adecuado de las niñas y niños, en sus primeros 1,000 días a través de la entrega de raciones alimenticias o dotaciones nutritivas, fomentando de la educación nutricional, la lactancia materna y practicas adecuadas de cuidado, higiene y estimulación temprana, para el correcto desarrollo.

Se realizó la entrega de manera bimestral con una población objetivo de mujeres embarazadas, niños y niñas menores de 6 meses a 2 años cumplidos y en periodo de lactancia, de 161 personas donde se otorgaron 805 dotaciones en las comunidades de Santa Martha, Nuevo Tumpaón, Santa Elena, Huastecos, Fortaleza y algunas colonias de la Cabecera Municipal.

“Asistencia Social Alimentaria a Personas de Atención Prioritaria”

Favorecer el acceso y consumo de alimentos nutritivos e inocuos de las personas de atención prioritaria, atendiéndoles preferentemente en espacios alimentarios, a través de la entrega de alimentos con criterios de calidad nutricia, acompañados de acciones de orientación alimentaria, aseguramiento de la calidad para complementar su dieta en contribución al ejercicio del derecho a la alimentación.

El apoyo es para 350 beneficiarios, de manera mensual se realizan las entregas, durante estos meses se brindaron 1,750 dotaciones con una población objetivo de adultos mayores y personas con alguna discapacidad, atendiendo las siguientes comunidades: Los Huastecos, Nuevo Tumpaón, Santa Elena, Santa Martha, Nuevo Aquismón y algunas colonias de la Cabecera Municipal.

“Atención a la Población en Condiciones de Emergencia (APCE)”

En colaboración con el DIF ESTATAL, el día 03 de julio de 2023, se hace entrega paquetes de láminas para nuestras familias de las diferentes comunidades fortaleciendo su infraestructura.

“Orientación Alimentaria”

Se dan capacitaciones para la información de los temas de los programas: Alimentación escolar, 176 niños y niñas y 11 adolescentes. También para el programa: atención alimentaria en los primeros 1,000 días de vida. En este programa fueron las madres que tomaron los temas en el programa: atención alimentaria a grupos prioritarios, en este programa fueron 56 hombres adultos mayores, más de 19 mujeres adultas mayores que escuchando los temas y harán conciencia sobre la alimentación y el bienestar para nuestro cuerpo y salud.

“Huertos Pedagógicos”

El 23 de mayo de 2023, realizamos la visita a la Escuela Primaria “Belisario Domínguez” del ejido “El Carrizo” para la formación del Comité de Vigilancia Ciudadana, con el objetivo de enseñar a niños y jóvenes a cultivar sus propios alimentos, teniendo una asistencia de 53 participantes, y este programa dio inicio en el mes de agosto de 2023, con 54 habitantes como beneficiarios.

BIENESTAR FAMILIAR

“Día Internacional del Cáncer de Mama”

El día 10 de octubre de 2022, junto con el departamento de Coordinación de Salud, se realizó una caravana y caminata con motivo de la lucha contra el Cáncer de Mama, finalizando con talleres para la prevención y detección oportuna, con la participación de diferentes instituciones educativas.

“Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”

Caminata conmemorativa, el día 25 de noviembre de 2022, que finalizó con una feria de stands a cargo de diferentes departamentos y áreas de este H. Ayuntamiento, con la intención de concientizar sobre la importancia de identificar cualquier tipo de violencia y dar a conocer los servicios que ofrece esta institución.

“Día Internacional de las Personas con Discapacidad”

Lo conmemoramos, el día 03 de diciembre de 2022, en las instalaciones de la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR), Tamuín, con una conferencia impartida por el Ing. Héctor Alejandro Rodríguez Loredó; titulada “No te hagas wey con la inclusión”, donde se convocó a pacientes de la UBR y diferentes niveles educativos teniendo una asistencia de 50 personas.

“Teletón”

Con la participación y reconocimiento, el día 19 de noviembre de 2022, se llevó a cabo el Zacahuilton, acto, para la recolección económica que fue donada para el equipo Teletón.

“Día de Reyes”

Este día se hace la celebración alusiva a los Reyes Magos, por lo que se festeja con la tradicional Rosca de Reyes, dulces y chocolate caliente, en la plaza de la amistad junto con la colaboración del H. Ayuntamiento, e iniciativa privada dentro del municipio instituciones educativas.

“Convivencia Sana Familiar”

Reconociendo la importancia de la igualdad y el derecho a la salud, con valores necesarios para una convivencia, en compañía de niños, niñas, padres de familia, personal docente del Jardín de Niños Prof. Erasmo Castellanos Quinto, tuvo lugar en la plaza de la amistad el día 17 de febrero de 2023.

“Día de la Familia”

Celebración que se dio el domingo 05 de marzo de 2023, con el personal y familias de este H. Ayuntamiento, donde hubo juegos, actividad física, convivencia con la participación de 66 familias.

“Día Mundial del Síndrome de Down”

Esta fecha tan especial es el día 21 de marzo, la cual se llevó a cabo una serie de actividades en las instalaciones de Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) Tamuín, donde se involucraron niños y niñas del Centro Atención Múltiple (CAM), así como sus familias que siempre están muy al pendiente de ellos, rodeándolos de amor.

“Día Internacional del Autismo”

El día 30 de marzo de 2023, se convocó a directores, maestros y padres de familia de los diferentes niveles educativos, para conmemorar este día tan especial, como son cada uno de los niños y niñas, que padecen esta discapacidad, con una plática impartida por la Psicóloga Catalina Vite, titulada “Detección e Intervención del Autismo en la edad escolar”, teniendo una participación de 45 asistentes.

“Cambia tus Cigarros por una Manzana”

Con el propósito de concientizar a la población, el 31 de mayo de 2023, día Mundial Libre de Tabaco, se invitó a la población a cambiar su cigarrillo por una manzana, dando a conocer los beneficios que esta contiene y los valores nutricionales, reduciendo así los riesgos de contraer alguna enfermedad crónica como es el cáncer. Comprometidos con el bienestar sabemos que puedes hacer un estilo de vida diferente y 68 personas decidieron hacer el cambio.

“Feria del día de la niñez”

Con el compromiso que tenemos con la niñez y con el fin de llevar a cabo alegría y diversión a los máspreciado que tenemos, se preparó con mucho entusiasmo una mini feria, en la cabecera municipal, el 28 de abril de 2023, disfrutando de show

infantil con personajes animados, juegos, dulces y más. Agradeciendo el apoyo al Gobernador de Estado, el C. Lic. Ricardo Gallardo Cardona, en sumarse a realizar este día único para nuestros pequeños. Donde la diversión no se hizo esperar.

Y en las comunidades como: el Carrizo, Huastecos, Santa Martha, Nuevo Aquismón Tampaón y Santa Elena, también recibieron gratos momentos de convivencia y show de payaso infantil. Se contó también con apoyos de dulces a instituciones educativas que así lo solicitaron y pudimos dar la atención.

“Talleres con el Centro Comunitario CEMEX TAMUÍN”

En colaboración con este centro comunitario se imparten diferentes talleres donde aprenden a preparar comidas regionales e italiana, cenas navideñas, repostería entre otros más, esto para desarrollar las habilidades de cada una de las participantes ya que la población que acude son mujeres adultas, con ganas de aprender, conocer y degustar las generosidades del Gourmet.

SUMANDO ESFUERZOS

“Carrera Atlética de Grupo GUSI”

Llevándose a cabo una rueda de prensa, el día 27 de octubre de 2022, para hacer la presentación oficial de la 5ª carrera conmemorativa de aniversario 52º de Grupo GUSI, la cual tendrá lugar en el centro arqueológico Tamtoc, el día 06 de noviembre del mismo año, que de este gran evento el beneficio fue para la Unidad Básica de Rehabilitación (Tampaón).

El 31 de mayo de 2023, la empresa GRUPO GUSI, hizo la donación de 12 aparatos para el equipamiento de la unidad básica de rehabilitación del N.C.P.E Nuevo Tampaón.

“Redondeo Tiendas de Descuento Areli, Sucursal AKA Tamuín”

Se hace la firma de convenio, con el compromiso que se tiene hacia los más necesitados, por lo que se hizo una donación de una silla de ruedas especializada para PC, paciente de la Unidad Básica de Rehabilitación (Tamuín).

“Prótesis”

Se hizo una entrega de apoyo económico para una prótesis, que con estas acciones se cambió el estilo de vida de alguien que quería abrirse camino hacia nuevas oportunidades la cual fue brinda en unión con nuestro Presidente Ing. Francisco Joel Limas Rivera.

“Abasto Social”

Seguridad Alimentaria Mexicana (SEGALMEX), en coordinación con este Organismo, se lleva a cabo la entrega de leche LICONSA en polvo y abre nuevo registro de beneficiarios, ampliando así más la cartera de solicitantes para adquirir los productos a bajo costo.

“Cirugía de Estrabismo”

Como respuesta a la solicitud que se hizo al DIF Estatal que preside la Lic. Ruth González, el 13 de julio de 2023, una paciente de Unidad Básica Rehabilitación (Tamuín), recibió una cirugía de estrabismo en el Hospital Central Dr. Ignacio Morones Prieto en S.L.P., el cual obtuvo de nuestra parte, los traslados y gestiones necesarias previas, antes y durante su intervención. Seguiremos trabajando en equipo para beneficio de la ciudadanía.

CAPACITACIONES

“Derechos Humanos para los Servidores Públicos y su Correcta Aplicación de Atención al Ciudadano”

Se imparte junto con la Dirección General de Policía y Tránsito, el día 24 de noviembre de 2022, el foro dirigido por la Lic. Linda Rubí Parra Espinosa, donde asistieron directores y personal de la Presidencia Municipal de Tamuín, con la finalidad de sensibilizar y desarrollar programas de capacitación para mejorar el servicio a la ciudadanía en general

“Suicidio en Niños y Adolescentes”

Fue impartido el tema por la LPS. Amanda Curiel Velázquez, en la Primaria Rural "Leona Vicario" del ejido Tampacoy, el día 23 de febrero de 2023, con la presencia de los diferentes grados escolares que cuenta esta escuela.

“Orientación para Detectar la Discapacidad”

En el mes de enero 2023, impartimos una plática, en el Jardín de niños “Erasmus Castellanos Quinto” tuvimos la participación de 76 padres de familia.

En el mes de mayo impartimos una plática, en el Jardín de niños “Estefanía Castañeda” tuvimos la participación de 14 padres de familia. Se tiene programado durante el mes de julio 2023, impartir otra platica sobre el mismo tema mencionado, teniendo una participación de 15 padres de familia.

Los temas antes mencionados, son otorgados por el personal de la Unidad Básica de Rehabilitación (Tamuín).

“Temas de la transición de Alimentación Escolar Fría a Caliente”

Personal del Sistema DIF Municipal, asistió a la capacitación que tuvo lugar en el salón de Cabildo de San Martín Chalchicuatla, el día 23 de febrero de 2023, donde

asistió la C. Lic. Daniel Noyola, directora de Desarrollo Comunitario y Asistencia Alimentaria del DIF Estatal, exponiendo los temas de suma importancia para que nuestros colaboradores permanezcan capacitados e informados para seguir trabajando en conjunto por el bienestar de las familias de nuestro municipio.

"Estrategia Integral de Asistencia Social Alimentaria (EIASADC 2023)"

Como equipo, reconocemos la importancia de seguir capacitándonos para trabajar en conjunto por el bienestar de las familias de nuestro municipio y atender el llamado, por eso acudimos a Cd. Valles, S.L.P., el día 27 de febrero de 2023.

"Preparación de alimentos para la población sujeta de asistencia social"

Nos posicionamos como uno de los pocos SMDIF del Estado capacitados, que la C. Cynthia Rodríguez Hernández, recibió el "Certificado de Competencia Laboral en el Estándar de Competencia", inscrito en el Registro Nacional de Estándares de Competencias con clave ECO0334, que fue publicado en el Diario Oficial de la Federación, el día 24 de mayo de 2023, el reconocimiento a este miembro nos refleja el compromiso que tenemos en la atención a la comunidad constantemente.

"Valores Sociales en la Familia"

El objetivo de estas pláticas en las instituciones educativas es fomentar los valores para tener mayores cualidades, actitudes, orientando al alumnado, padres de familia y personal docente de las escuelas, impartido por el Lic. Carlos Guerrero Rocha.

Fecha	Escuela	Escuela	Tema	Beneficiarios
06 de marzo de 2023	Himno nacional	Nuevo Tamaoón	La ley Olimpia y violencia en el núcleo familiar	78
07 de marzo de 2023	Himno nacional	Nuevo Tamaoón	Adicciones a los videojuegos y cyberbullyng	79
09 de marzo de 2023	Himno nacional	Nuevo Tamaoón	Grooming y elementos de seguridad para motociclistas"	102
13 de marzo de 2023	Álvaro obregón	Tamuín	Reglas básicas dentro del núcleo familiar, el uso correcto de las redes sociales y la ley Olimpia	94

14 de marzo de 2023	Álvaro obregón	Tamuín	La Ley Olimpia y sexting	36
16 de marzo de 2023	Álvaro obregón	Tamuín	El uso correcto de las redes sociales	46
22 de marzo de 2023	Telesecundaria Guillermo González Camarena	Estación las Palmas	Elementos de seguridad para motociclistas y uso correcto de las redes sociales	87
29 de marzo de 2023	Esc. Sec. Téc. #61"	Estación las Palmas	Elementos de seguridad para motociclistas y el uso correcto de las redes sociales	39
31 de marzo de 2023	CBTa. 325"	Santa Martha	Grooming sexting y elementos de seguridad para motociclistas	42
09 de junio de 2023	Pedro Antonio de los Santos	Tamuín	Consecuencias del consumo de sustancias ilícitas	38

ÁREA COMÚN

“Unidad Básica de Rehabilitación (TAMUÍN)”

Durante este periodo hemos beneficiado con el servicio de terapia física, psicológica y de lenguaje a 712 familias. Durante los meses de agosto y septiembre de 2023, se planea beneficiar a 190 familias más.

Atendimos a 219 personas para consulta médica con el doctor en medicina física y rehabilitación, durante los meses de octubre 2022 a julio 2023. Se tiene programado la atención médica de 44 pacientes, durante los meses de agosto y septiembre de 2023. Otorgamos 38 certificados de discapacidad.

Atendimos en terapia física 1860 sesiones, terapia psicológica 226 sesiones y en terapia de lenguaje 346 sesiones, durante el periodo de octubre 2022 a julio 2023, quedando programadas durante agosto y septiembre 2023, en terapia física 360 sesiones, terapia psicológica 46 sesiones y terapia de lenguaje 76 sesiones.

“Unidad Básica de Rehabilitación (TAMPAÓN)”

El día 01 de junio de 2023, hace la entrega del equipamiento médico de esta Unidad, por parte de FUNDACIÓN GUSI, para mejorar la calidad de vida de esta comunidad y alrededores.

Comenzamos con la atención a los usuarios el día 22 de junio de 2023, con el servicio de terapia física atendiendo únicamente los días lunes, martes y jueves, hasta el mes de julio 2023, se han beneficiado 18 familias. Se tiene programado para el mes de agosto beneficiar a 15 familias más con el servicio de terapia física.

Atendimos a 15 pacientes para valoración médica en el mes de junio, se tiene programada la atención médica de 15 pacientes en el mes de agosto 2023.

Se atendieron 34 sesiones de terapia física durante el mes de julio, se tiene programado la atención de 168 sesiones de terapia física para los meses de agosto - septiembre 2023.

“Coordinación Técnica para la Inclusión Social de Personas con Discapacidad”

Realizamos 06 donaciones de aparatos funcionales, como sillas de ruedas, muletas y andadores, a personas con discapacidad y vulnerables, que acuden con su previa solicitud.

Hicimos, 88 traslados en el transporte (adaptado FIAT), de pacientes de la Unidad Básica de Rehabilitación (Tamuín), a sus domicilios particulares. Y 27 traslados de pacientes de sus domicilios particulares al Centro de Atención Múltiple (C.A.M).

Cada lunes de cada semana se transportan al Centro de Rehabilitación Infantil Teletón de Altamira, Tamaulipas, a un total de 14 pacientes de 03 a 17 años de edad, asistiendo a sus terapias de rehabilitación y consultas especializadas

Durante este segundo año se han gestionado ante CENTRO DE REHABILITACIÓN Y EDUCACIÓN ESPECIAL (CREE), credenciales de discapacidad, de las cuales se han beneficiado 56 personas. Qué cuyo beneficio tiene este documento sirve como

identificación y tiene reconocimiento nacional, además se pueden obtener descuentos en algunos establecimientos y pago de servicios como transporte público, predial, agua, tenencia y pasaporte, entre otros.

“Transparencia”

En el presente año de informe gubernamental tuvimos recepción de 7 solicitudes de información las cuales fueron atendidas al 100%.

“Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes adscrita a este SMDIF (PPNNA)”

Se brindaron asesorías, se hicieron colaboraciones Institucionales con Procuradurías de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, con los Estados de Veracruz, Nuevo León, Tamaulipas y mismo Estado de S.L.P., para buscar redes familiares, investigaciones de campo de trabajo social, estudios socioeconómicos, valoraciones psicológicas.

Se canalizaron a Defensoría Social para el patrocinio de juicios de alimentos, guardas y custodias, divorcios, perdida de patria potestad.

ASESORIAS				COLABORACIÓN INSTITUCIONALES		DEFENSORIA SOCIAL	
MUJERES	HOMBRES	NIÑA(O)S	ADOLESCENTES	MUJERES	HOMBRE	MUJERES	HOMBRES
74	35	75	27	29	19	92	43

Se ingresaron 2 niñas, al Centro de Asistencia Social Formación y Protección a la Mujer y al Menor, A.C. y Albergue de los Niños María Teresa ambos en Cd. Valles, S.L.P., 1 niño, se resguardo bajo medida de protección dictada por la Fiscalía de este municipio. Se da seguimiento actualmente en Fiscalía, a carpetas de investigación en trámite.

“Jurídico”

Se brindaron asesorías legales, convenios familiares, realizamos 40 acompañamientos a Fiscalía General del Estado para denuncias y seguimientos en carpetas de investigación, colaboraciones institucionales. Se canalizaron a usuarios a la Defensoría Social para patrocinio de juicios de alimentos, guarda y custodia, regulación de convivencia familiar, divorcios y pérdida de patria potestad. Realizamos recepciones y entrega de pensiones alimenticias derivados de convenios celebrados en esta institución. Reintegramos 7 personas adulto mayor en diferentes municipios.

ASESORÍAS LEGALES			DEFENSORÍA SOCIAL			COLABORACIÓN INSTITUCIONALES	PENSIONES ALIMENTICIAS
MUJERES	HOMBRES	ADULTO MAYOR	MUJERES	HOMBRE	ADULTO MAYOR	42	153
94	23	5	41	7	4		

“Psicología”

Brindamos atención psicológica, problemas de conducta, trastornos de ansiedad, depresión, ideas suicidas, adicciones, problemas familiares y mujeres víctimas de violencia, a toda la población en general. Se atendieron al equipo de la Dirección de Tránsito y Seguridad Municipal. Se hizo colaboración con la Procuraduría de Niños, Niñas y Adolescentes del Municipio de Panuco, Veracruz. Dando un cuidado total de 843 pacientes entre niños, niñas, adolescentes, mujeres y hombres.

“Trabajo Social”

Se realizaron 853 acciones a 734 personas, 131 entrevistas de reporte de casos de violencia familiar, omisión de cuidados de niños, niñas, adolescentes, adulto mayor y adolescentes con problemas de adicciones; 185 visitas domiciliarias de 144 reportes para realizar dictámenes en materia de Trabajo Social, a petición del Ministerio Público y Juzgado del Ramo Familiar de Cd. Valles, para pensiones alimenticias, guarda y custodia. Investigación de casos de violencia familiar, omisión

de cuidados de niños, niñas, adolescentes y adulto mayor; 240 estudios socioeconómicos de solicitudes de silla de ruedas, bastones, auxiliares auditivos, pasajes a S.L.P, estudios de laboratorios, estudios funerarios; 219 atenciones, orientaciones y canalizaciones a diversas Instituciones y Hospitales para tramites, seguimiento de casos, canalizaciones, localización de personas o familiares de personas extraviadas y apartar citas médicas.

Dichos servicios se dieron a la población en general de Cabecera Municipal, Ejidos y Localidades del municipio de Tamuín, S.L.P., así como colaboraciones con DIF Estatal, DIF's de otros Municipios y Estados, con la Procuraduría de Protección de Niñas Niños y Adolescentes del estado, regional y de otros estados, Procuraduría de Protección al Adulto Mayor del estado y de otros estados, Fiscalía y Juzgado del Ramo Familiar.

El 12 de enero del presente año, localización de familiares de adulto mayor, que se encontraba desorientado en el Municipio de Tamuín, S.L.P., y fue entregado a personal del SMDIF en el Municipio de Cárdenas S.L.P.

“Dirección”

Para este Sistema Municipal, es de suma importancia el apoyo a las personas más vulnerables, por lo cual se brindaron 339 gestiones de consultas médicas en coordinación con el departamento de salud del H. Ayuntamiento; 39 traslados a diferentes programas o apoyos sociales; 17 despensas; 3 apoyos en gastos funerarios; se favoreció con 2 pasajes foráneos; se aportaron 12 paquetes de pañales para adultos; se otorgaron 4 estudios clínicos (laboratorio, Rx, entre otros); se dieron 215 descuentos en pasajes con la colaboración del GRUPO VENCEDOR. Todas estas personas se atienden de manera personalizada, ya que cada es único y diferente, y de acuerdo a las posibilidades económicas de este Organismo es como se puede brindar la atención. Cabe mencionar que, con la intervención del Hospital General Dr. Morones Prieto, en la capital del Estado; se cuenta con Toxina Botulínica tipo “A”, entre otros.

“Contraloría Interna”

Esta área tiene la función de planear, programar, organizar y coordinar el sistema de control y evaluación. Fiscalizar los ingresos y ejercicios del gasto público y su congruencia con el presupuesto de egresos. Aplicar las normas y criterios en materia de control y evaluación o establecer las bases generales para la realización de auditorías e inspecciones. Vigilar que los recursos asignados al sistema municipal se apliquen en los términos estipulados en las leyes, los reglamentos y los convenios respectivos. Con el cumplimiento de las obligaciones de proveedores y que los ingresos municipales se enteren al sistema conforme a los procedimientos contables y disposiciones legales aplicables. Elaborar el dictamen mensual que se entrega a Auditoría Superior del Estado.

Tamuín, S.L.P., a 20 de julio de 2023